



El PRI votará en contra de la Reforma Judicial Rubén Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Ayer el líder de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, afirmó algo categórico del porque el PRI y los diputados del PRI votarían en contra de la Reforma Judicial. “Nuestro voto es en contra del proyecto de Reforma judicial, lo que se propone no es ni democrático, ni justo, ni prudente, es un peligro para el régimen de protección de los derechos humanos”, afirmó **Rubén Moreira**.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESE97stXXlhBoywDhu_1q_gBQiewX7jkJo5dmR71BxBIfA?e=nhysEP